

## **Wülfrath. Am hat in den Räumlichkeiten der AWO an der Schulstraße die diesjährige JHV der Wülfrather Kegler stattgefunden.**

Unter dem Vorsitz von Rainer-Maria Roedenbeck wurde rückblickend auf das vergangene Jahr und die sportlichen Herausforderungen und Ziele für 2024/2025 geschaut. Sportwart Jan-Frederik Maczuga erwähnte dabei unter anderem den hervorragenden zweiten Platz der Ersten Mannschaft in der Bezirksliga, knapp hatte das Team damit die Chance auf die Aufstiegsrunde zur Oberliga verpasst.

Im Zuge der Modernisierung im Verein wurde auch über die Anschaffung passender Tablets für die Ligenspiele und Meisterschaften diskutiert um „digitaler und zeitgemäßer“ zu sein.

Auf der Agenda standen zudem Gespräche über geplante Veranstaltungen wie einem Sommerfest, einem Hobbyturnier und einer Aktion zur Weihnachtszeit. Im Anschluss wurden die Vorjahressieger in den einzelnen Wettbewerben geehrt. Diese waren im Tandem JF Maczuga und Wolfgang Hasenkamp, bei den Junioren David Burggräf, bei den Herren Thorsten Jentsch, Roland Bätzing (Herren A), KD Lang (Herren B) und Lothar Pyplatz (Herren C) sowie im Bereich Hobby Holger Jentsch.

Gegen 12 Uhr endete die Versammlung mit dem dreifachen Keglergruß.